

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Caistab : garantir les prix et redémarrer au plus vite

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

Malgré le contexte économique actuel, marqué par des tensions inflationnistes dans d'autres filières, en raison du Covid-19, la Caisse de stabilisation et de péréquation (Caistab) entend remplir pleinement sa mission au bénéfice des consommateurs. "La Caistab est là pour garantir le prix sur l'ensemble du territoire. Il est hors de question que des personnes s'arrogent le droit de faire évoluer les prix qui sont déjà subventionnés par l'Etat gabonais. L'Etat gabonais, par le biais de la Caistab, garantit à l'ensemble des ménages et industries de ce pays d'avoir le même prix pour le produit hydrocarbures", souligne Thierry Prosper Mboutsou, directeur général de la Caisse de stabi-

lisation. Au sujet des hydrocarbures, M. Mboutsou mentionne que le coronavirus a impacté la production. "Sur l'ensemble des sites pétroliers, nous avons un nombre réduit de personnes qui y officient. Nous avons un nombre réduit de laissez-passer. Donc, la mobilisation du personnel n'est pas totale. Du coup, l'activité est certes en continu, mais le nombre réduit de personnes sur ces sites freine la performance", explique-t-il. Mais qu'à cela ne tienne. Il faut veiller à l'approvisionnement régulier du marché, autant à Libreville qu'à l'intérieur du pays. Les plus hautes autorités ont édicté des principes à observer pour éviter la propagation du virus et continuer à assurer les missions de service public, ajoute M. Mboutsou. "Nous avons pris des mesures



Photo: F.M. MOMBO

Thierry Prosper Mboutsou, directeur général de la Caistab

pour continuer à assurer la livraison de nos produits à l'intérieur du pays", affirme-t-il. Interrogé sur le prix d'achat aux planteurs au sortir de la crise sanitaire, Thierry Prosper Mboutsou soutient que "la Caistab a pour objectif de protéger le planteur gabonais. C'est-à-dire que nous regardons le prix sur le marché. Mais nous

avons un prix minimum garanti que nous fixons pour chaque campagne. Nous garantissons ce prix, quelle que soit la fluctuation sur le marché." Tout comme pour les hydrocarbures, l'impact du Covid-19 sur la production est certaine. "Pour ceux du café et du cacao, la limitation des mouvements et les mesures de distanciation

sociale ne permettent pas à la Caistab de se mouvoir sur l'ensemble de ses sites et ceux des planteurs. Par conséquent, là aussi, nous observons un certain ralentissement de l'activité économique", regrette le DG. Mais la Caistab s'estime prête à redémarrer rapidement, dès la sortie du confinement. La stratégie est déjà définie.

Le clin d'œil de Lybek



AVIS DE RECRUTEMENT

Le bureau de l'UNFPA- Gabon recrute un chauffeur au programme, au grade GS2- poste basé à Libreville - Numéro du Poste : N° 28880 - Plein temps - Durée Déterminée (Fixed-Term)/ un an renouvelable.

Les candidats intéressés sont priés de postuler uniquement en ligne sur la plateforme UNFPA erecruit. (voir le lien ci-dessous).
https://erecruit.partneragencies.org/psc/UNDPP1HRE/EMPLOYEE/HRMS/c/HRS_HRAM.HRS_CE.GBL?Page=HRS_CE_JOB_DTL&Action=A&JobOpenin glD=28880&SiteId=1&PostingSeq=1.

La date butoire de soumission est le : 19 Mai 2020

Voir lien descriptif du poste :
<https://www.unfpa.org/jobs/poste-national-chauffeur-libreville-gabon-g-2-0>